

Concluyen inversiones en Villa Clara para mayor eficiencia y calidad en abasto de agua



Villa Clara, 1 feb (RHC) Las tres plantas purificadoras de agua en la ciudad de Santa Clara figuraron entre las inversiones concluidas por los trabajadores de Recursos Hidráulicos en la central provincia cubana de Villa Clara durante el año último, con el objetivo de mejorar la eficiencia y calidad del servicio.

Longina Brito, delegada provincial de la entidad, informó que en el período precedente, se concluyó una planta de tratamiento de residuales, y comenzó la ejecución de una desalinizadora para el desarrollo turístico.

Brito explicó que pese a las limitaciones con los recursos, se trabajó en la eliminación de salideros en el territorio y la sustitución de un tramo en la conductora de la presa Minerva, mientras está prevista la continuación de las restantes obras.

Significó algunos avances en el tratamiento de residuales, pero señaló que algunas empresas no cuentan en sus planes, con inversiones para sistemas dedicados a la eliminación de los desechos.

(Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/213422-concluyen-inversiones-en-villa-clara-para-mayor-eficiencia-y-calidad-en-abasto-de-agua>



Radio Habana Cuba